

## Kemitraan Berkelanjutan dalam Peningkatan Keamanan dan Pelayanan Masyarakat

Cucu - [KALBAR.BNN.CO.ID](https://KALBAR.BNN.CO.ID)

Mar 17, 2024 - 03:34



Polresta Pontianak, Polda Kalbar - Kapolresta Pontianak, Kombes Pol Adhe Hariadi S.I.K., M.H., kembali menggelar acara rutin "Jum'at Curhat" yang kali ini dihadiri oleh Forkopimda, para stakeholder, serta wartawan dari berbagai media. Acara yang berlangsung di Aula Polresta Pontianak ini bertujuan untuk memperkuat kemitraan antara kepolisian dengan seluruh elemen masyarakat dalam rangka meningkatkan keamanan dan pelayanan publik.

Dalam kesempatan tersebut, Kombes Pol Adhe Hariadi S.I.K., M.H., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif Forkopimda, stakeholder, dan media massa dalam mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Pontianak di bulan Ramadhan ini. "Kemitraan yang baik antara kepolisian dengan semua pihak sangatlah penting dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat," ungkapnya.

Selama sesi curhat, Kapolresta Pontianak menyampaikan tentang maraknya anak-anak dibawah umur yang banyak melakukan kegiatan yang melanggar hukum. Dan pada kegiatan ini dilaksanakan diskusi yang membahas tentang Anak berhadapan dengan hukum dan juga menerima masukan dan saran dari para peserta terkait berbagai isu keamanan dan pelayanan masyarakat. Diskusi yang berlangsung secara terbuka dan transparan ini menjadi wadah bagi semua pihak untuk berbagi informasi, memahami tantangan yang dihadapi, dan mencari solusi bersama.

Selain itu, Forkopimda, yang terdiri dari unsur pemerintah daerah, TNI, dan instansi terkait lainnya, juga menyampaikan komitmennya untuk terus mendukung kegiatan-kegiatan kepolisian guna menjaga stabilitas dan ketenteraman di Kota Pontianak. "Kami akan terus berkolaborasi dengan kepolisian dalam upaya membangun lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," ujar salah satu perwakilan Forkopimda.

Para wartawan yang hadir juga turut berperan dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat tentang berbagai kegiatan dan program kepolisian, serta memberikan kontribusi dalam meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban.

Acara "Jum'at Curhat" ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk memperkuat sinergi antara kepolisian, pemerintah daerah, stakeholder, dan media massa dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga Kota Pontianak.